

LE CHAMBON-FEUGEROLLES Une inauguration sous le signe de la solidarité pour Anges des Eaux-Vives



■ De grands moyens ont été déployés grâce au bénévolat. Photo Concetta Pezy

C'est sans surprise qu'Anges des Eaux-Vives a rallié à sa cause les citoyens lambda et de nombreux partenaires autour du handicap. Cette toute jeune association, inaugurée samedi au

parc de la Pouratte sous l'appellation l'Envol des Anges, s'est déroulée en présence d'élus dans un contexte festif.

Tous les moyens mis en œuvre, que ce soit au niveau

musical, démonstrations de country ou de gestes de premiers secours, ont été assurés bénévolement afin de permettre d'accompagner les familles des jeunes handicapés, moteur ou cérébral, dans le financement d'équipements spécifiques, ou tout simplement pour apporter un soutien moral et des conseils pratiques et d'en faciliter ainsi le quotidien.

Les dons provenant de la vente de ballons, de la buvette et de toute autre démarche personnelle sont directement redistribués aux organismes concernés. Reconnue d'utilité publique, « et c'est notre grande fierté », précise le président Jean-Pierre Janisset : « toute aide est bienvenue au sein de l'association, financière bien sûr, mais aussi par l'investissement personnel ». ■

Pour tous renseignements, contacter le 06 81 63 59 69. angesdeseauxvives42@gmail.com ; www.angesdeseauxvives.org



Photo Virginie Charroin

Le groupe Hacenoba salsa a apporté un peu de chaleur

Le groupe de salsa Hacenoba s'est joint à l'association Angeline le temps d'un concert au parc de la Pouratte. Malgré le froid ils ont apporté un rayon de soleil à un public timide. Le groupe, composé de huit musiciens, joue avec générosité et crée vite une grande complicité avec le public.